



苫小牧市立泉野小学校 学校だより

小糸魚の流れ



今月のお花

苫小牧市川沿町 4-5-1 Tel 72-3817 Fax 72-3839

2024/6/24 No.4

運動会は大成功！

校長 松井 操人

6月15日（土）は本校の開校40周年記念運動会でした。少々肌寒い天候でしたが、児童会テーマ「あきらめず 仲間と協力し合い 全力をつくして勝利を目指せ」のもと、子どもたちは元気に、きびきびと動き、練習の成果を十分に発揮しました。応援に駆けつけてくださった保護者や親戚の皆様、地域の皆様、寒い中たくさんのご声援を賜り、本当にありがとうございました。

また、早朝からお手伝いしてくださったPTAの皆様や、「一人一役」で後片付けや清掃をしてくださった保護者の皆様にも重ねてお礼を申し上げます。



一生懸命な姿は人の心を動かします ～ 競技も応援も～

徒競走などの個人種目はもちろんのこと、団体種目や表現種目、リレーなど、みんなで行う種目でも力を抜かずに一生懸命に取り組む姿は、見ている人の心を動かすものでした。5・6年生のヨサコイは泉野小運動会の伝統種目で、6年生が5年生に踊りを教えることに取り組みました。踊りを教えてもらった5年生は、来年は6年生として5年生に指導することになっています。

子どもたちは応援もがんばりました。学年が違っていても、応援歌を歌ったり、応援団が旗を振ったり、それぞれが「がんばってー！」と声をかけたり、大きな拍手を送ったりするなど最後まで全力で仲間を応援する姿にも感動いたしました。



1学期のまとめの時期に入ります ～保護者の皆様もご協力を～

運動会が終わり、どの学年の子どもたちも落ち着いて授業に向かう姿が見られます。行事の前後は家庭学習の取り組みがおろそかになることもありますので、学校では6月末に「家庭学習強化週間」の取り組みを始めます。家庭学習の時間の目安は「学年×10分+10分」。漢字、計算などの反復練習や予習、復習の取り組みなど、子どもが自分のペースで家庭学習に取り組むには保護者の皆様のお力添えが必要です。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

学校花壇の苗植え作業を行いました！目指すは12年連続の最優秀賞！

6月4日（火）に学校花壇の苗植え作業を行いました。今年も川沿町内会の方々、若生会の皆様にお手伝いをいただき、ひかり学級の児童も一緒に苗を植えました。泉野小学校は学校花壇コンクールで最優秀賞を獲得し続けています。今年度も地域の方々、PTAの方々、子どもたちで協力して、きれいな花壇を作りたいと思います。花壇の周りを歩く際には、花の育ち具合を観察してみてください！



開校40周年記念運動会

6月15日（土）に開校40周年記念運動会が行われました。少し肌寒い曇天の中でしたが、子どもたちは練習の成果を出し切って頑張りました。

たくさんの保護者の皆様、地域の皆様、卒業生の皆さんが応援に駆けつけてくださいました。本当にありがとうございました。

今年度は開校40周年記念ということで、7月には航空写真の撮影、10月には開校40周年記念学習発表会、11月には開校40周年記念式典と演劇鑑賞が予定されています。児童、教職員だけでなく、いつも学校を支えてくださっている地域の皆様にとっても思い出深い行事となるよう努めて参ります。今後とも応援をよろしくお願い致します。

◆◆ 7月の学校行事 ◆◆

- 1月 個人面談①
- 2火 学級、全校写真撮影（40周年記念事業）
いじめ問題子どもサミット
- 3水 航空写真撮影（40周年記念事業）
- 4木 個人面談②
- 5金 個人面談③
6年薬物乱用防止教室
- 8月 2, 5年プール学習
クラブ⑤
- 9火 3年花壇花摘み
6年中学校見学
- 10水 個人面談④
5年宿泊学習保護者説明会
- 11木 図書貸し出し終了
- 12金 個人面談⑤ 図書返却週間（～17日）
- 15月 海の日
- 17水 4年ゼロカーボン出前授業
6年修学旅行保護者説明会
- 22月 3, 4年プール学習
クラブ⑥（最終）
図書貸し出し（低学年・ひかり）
- 23火 図書貸し出し（中学年）
- 24水 図書貸し出し（高学年）
- 25木 1, 6年プール学習
児童委員会
- 26金 終業式（5時間授業）

今年も外部講師による授業を行っています

昨年に引き続き、今年度も全学年を対象に、市の交通指導員の方にご協力いただき、「交通安全教室」を実施しました。

また、5月13日には6年生を対象に、税務署の方を講師として「租税教室」を行いました。税金について学ぶ良いきっかけとなりました。

5月15日には、警察の方にご協力いただき、1年生を対象に「防犯教室」を行いました。犯罪に巻き込まれないように、気を付けるべき点について学習しました。

この後も、出前授業や書初め教室、心の授業などで外部講師や地域の方々にお世話になります。学校の先生以外の方から学ぶ良い機会です。

お子さんからぜひお話を聞いてみてください。

町内会の交通安全教室が行われました！

5月18日（土）に柏木町内会、6月1日（土）に川沿町内会の自転車教室が行われました。自転車に乗るときの約束を確認したり、実際に自転車に乗って、コースを走ったりして、安全な自転車の乗り方について学習しました。

地域の方から学校には、自転車の飛び出しについて、危険だという情報が入ります。

自分の命を守るためにも、道路での飛び出しは絶対にやめるよう、ご家庭でも改めて確認をお願いします。

落とし物について

落とし物がたくさん届いています。参観日の際に、1階の玄関前に置いておきますので、ご確認をお願いします。

また、運動会でおもちゃの落とし物がありました。こちらは職員室で預かっています。心当たりの方はお声がけください。
→→→→→



教職員に関わるお知らせ

飛岡枝里教諭が体調不良のため休職することになり、6年1組の担任が千葉秀幸教諭に交代となりました。保護者の皆様におかれましては、ご理解、ご協力の日ほどをよろしくお願い致します。